



Je vous présente à tous mes meilleurs vœux, particulièrement la santé, en espérant pouvoir reprendre nos activités avicoles dans les plus brefs délais ?

Face à la pandémie, nous avons décidé de vous faire parvenir vos commandes de bagues par courrier, cela représente un coût financier non négligeable. Nous avons reçu ce jour les cartons lapins qui vous parviendront par le même canal.

En ce qui concerne notre assemblée générale, celle-ci aura lieu dès que les mesures sanitaires nous le permettront, (à ce jour nous sommes en état d'urgence sanitaire jusqu'en juin).

BAGUE 2021

Nous prévoyons un réassort le 15 février prochain, nous faire parvenir vos besoins avant cette date, après celle-ci nous ne pourrions vous garantir une date de livraison.

Nous avons distribué à ce jour :

23850 bagues Volailles (2020 - 27490)

7800 bagues Pigeons (2020 – 10050)

2700 cartes Lapins (2020 – 3810)

Dans l'attente de nous revoir, prenez soins de vous et de votre famille.

Amitiés Avicoles